

**EL CENTRO CRISTIANO DE ANTEQUERA RECIBE LA MÁS ALTA DISTINCIÓN QUE  
CONCEDE EL GOBIERNO MUNICIPAL**



***Bernardo Serrano, fundador y pastor por 38 años del Centro Cristiano de Antequera***

(AE-RADIO/Podcast, 15/02/2017) El Centro Cristiano de Antequera ha sido distinguido con el Premio Efebo de Antequera, la más alta distinción que concede el gobierno municipal de esa localidad andaluza para destacar la labor social o cultural de una personalidad o un colectivo de la ciudad.

De ese modo el Ayuntamiento antequerano ha querido reconocer la labor social de la Iglesia Evangélica local a favor de los más necesitados en la últimas cuatro décadas, a la vez que aprovechar la ocasión del 500º Aniversario de la Reforma protestante como oportunidad para la normalización institucional con la comunidad evangélica.

Actualidad Evangélica conversó con **Bernardo Serrano**, fundador y pastor del Centro Cristiano de Antequera por 38 años.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [El Centro Cristiano de Antequera recibirá el Premio Efebo de Antequera, máximo galardón que concede el Ayuntamiento](#) (10/02/2017)